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Certifican Unidad de Transparencia del Ayuntamiento de Guadalajara con el 

ISO 9000 2008 
 
El Presidente del Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco, 
Mtro. Jorge Gutiérrez, se congratuló y felicito al Ayuntamiento de Guadalajara por 
haber obtenido la certificación internacional IS0 9000 en su versión 2008 para la 
Unidad de Transparencia (UTI). 
 
“Me congratulo y felicito al Ayuntamiento de Guadalajara porque exista una 
certificación internacional sobre los procesos internos de la Unidad de 
Transparencia”, agregó que la versión 2008 del ISO implica a las personas de más 
alto rango y que por ello desde el Presidente municipal deberá estar involucrado 
en los procesos de Transparencia. 
 
Los representantes de la empresa IQNET que supervisaron y auditaron los 
trabajos de la Unidad de Transparencia del Ayuntamiento Tapatío explicaron que 
se evaluaron todos los procesos internos, cada uno de sus procedimientos, así 
como la capacitación y adiestramiento al entregar de manera oficial el documento 
que da fe de la certificación, indicaron que la UTI tapatía es una de las primeras en 
recibir está certificación en el País. 
 
El acto se llevó a cabo durante la mañana de hoy 21 de septiembre en el edificio 
del Ayuntamiento de la ciudad de Guadalajara, en el cual estuvieron presentes el 
Secretario General del Ayuntamiento, Roberto López Lara, el Presidente del 
Consejo para la Transparencia y la Ética, Lic. Juan Manuel Ruvalcaba Luquin, la 
titular de la UTI, Nancy Paola Flores Ramírez y el representante de IQNET, 
ingeniero, Roberto Robles Rasgado, quién indicó que la certificación es por 3 años 
y que los beneficios de la misma recaerá directamente sobre los ciudadanos que 
haga uso de su derecho a la información mediante la UTI Mencionada. 
 
El Secretario General, Roberto López, además informó de que en el pasillo del 
Ayuntamiento ya se cuenta con una pantalla táctil para que los ciudadanos puedan 
utilizarla para ingresar sus peticiones de información. 


